

紫明幼稚園便り

紫明幼稚園 京都市北区小山東大野町 83 園長 増井弘子

2021年令和3年5月号

思いのほか早くの梅雨入り、長引く緊急事態宣言、ゴールデンウィークもありましたが、子ども達はすぐに幼稚園の生活のリズムを取り戻し
五月！楽しい楽しい毎日！お出かけもたくさんしました。



お庭の赤いバラ



トマトの苗



お庭の白い百合

大型バスに乗って 御所へ お散歩に 行きました

緊急事態宣言が発令されて、遠足も計画通りにはできなくなってしまいました。でも、きりん組とぱんだ組は12日・うさぎ組は28日に 昼食は園で！バスは換気をしながらゆったりと着席等の工夫を凝らして、御所へお散歩に行ってきました。縁がとっても美しく雨上がりの空気はより爽やか。広々とした御所で春から初夏へと移りゆく自然の中、探検したり、遊んだりしました。





育てよう

今年も田んぼから稻の赤ちゃんを頂きました。プランターやバケツに土を入れ水をはり、小さな田んぼを作りました。どろどろの土に、小分けした稻の赤ちゃんを ギュッギュッと植えたよ「どんなふうにおおきくなるのかなあ？」

「こんなにたくさんのお水の中で 大丈夫なのかなあ？」「どこにおコメができるのかなあ？」
たくさんのかなあ？ これからみまもっていこうね！！！



きりん組は毎年百日草を種から育てます。百日草の種はかわった不思議な形をしています。ポットに一人一人種を蒔きました。一週間あまり経つと次々に双葉が顔を出しました。しばらくたつと今度は形の違う本葉が出てきました。植え替えのタイミングを見はからってプランターに植えました。上手く育ちますように！綺麗なお花が咲きますように！と毎日お世話を続けていきます。



お庭の小さな山椒の木にアゲハ蝶がやって来て葉っぱに小さな小さな卵をうみつけました。しばらくすると小さな幼虫が。このままだと鳥さんに持って行かれそうなので保護して見守ることに。むしゅむしゅ葉っぱを食べて黒から 黒と白（小鳥の糞そっくり）に変身！むしゅむしゅ葉っぱを食べて今度は緑色にまたまた変身！葉っぱと見分けが付かないね！！小さなお友達も興味津々 これからも変身するのかなあ？ ほんとにチョウチョさんになれるのかなあ？ きりんさんはお部屋にも連れて上がり大切に見守っています。



かたつむりがやってきたよ！
雨降りの日はとりわけ元気！
みんなの人気者です！！



運動遊びを楽しんでいるよ

雨が多かった5月 お天気の良い日はお散歩へ行ったり、お庭や屋上で思いっきり遊んだり、裏道をマラソンしたり外遊びを思いっきり楽しみました。雨の日も お部屋でもマットや跳び箱を組み合わせたり、ゴムひもを張って上をピョンとび跳ねたり下をくぐったり、小さなコーンの間をジグザグに通り抜けたり、けんぱけんぱけんぱ等、いろいろなコースを作つてのサーキット等を楽しんだり、運動遊びを取り入れて遊んでいます。カエルやかたつむり、青虫や蝶々、うさぎやクマ、恐竜や怪獣に変身！ピアノに合わせてリズムに乗つてリトミックも大好きな子ども達です。

ことり組



うさぎ組



ぱんだ組 and きりん組



お庭のいちご

真っ赤に熟した お庭のいちご。イチゴって あま～くてちょっぴりすっぱい！！
折り紙を楽しんだり、絵の具で絵を描いたり、そっくりなペンダントを作ったり、いちご
のお歌を歌ったり・・・ いちご だあ～い好き！！！



お母さんにプレゼントしよう！

おりがみのペンダント
みせんあいひょう

つながる チューリップ

春みんなを楽しませてくれた色とりどりのチューリップ。
葉っぱが枯れた頃きりん組が掘り上げてみると茎の下
にあたらしい球根ができていました。大切に保存して
秋になったら植えましょうね。



雨ふりを楽しんで

雨がふったら、いつもと違うことがいっぱい。
耳を澄ますと雨の音。たらいやボールをおいて
みると◆♪◆・*... ◆♪◆* ..
素敵なリズムがきこえてきたよ！



雨はどんな色？雨の日はどんな色？
キラキラ ポタポタ ザーザー
イメージをふくらませて楽しみました。

おかあさん ありがとう！心を込めてプレゼントを作りました。



ことり組は少しずつお外のお散歩を楽しんでいます。お散歩カーは大人気かわりばんこに
乗りながらお出かけ。ルールを守ってしっかり歩けるようにもなったよ！消防自動車を見
せてもらえるラッキーな日もあるんだよ

